

Anlage zum Antrag der Musikband „Agratt“ auf Nutzung des Gemeindewappens

Von: "Reiner, Siegfried" <Siegfried.Reiner@pullach.de>

Datum: Montag, 10. Mai 2021 um 16:42

An: "Tausendfreund, Susanna" <Susanna.Tausendfreund@pullach.de>

Betreff: Nutzung des Gemeindewappens als Logo für unsere neugegründete Bürgerhausband "Agratt"!

Sehr geehrte Frau Tausendfreund,

Hiermit stellen wir einen Antrag auf Nutzung des Gemeindewappens für unsere neugegründete Band! „Agratt“

Unsere Bandmitglieder sind mehrheitlich Angestellte der Gemeinde Pullach.

Die im Moment dazugehören Mitglieder sind Siegfried Reiner Ang. im Bürgerhaus, Arthur Zacharias Ang. im Bürgerhaus, Thomas Schwarze Arb. am Bauhof und Michael Burger ein Elektriker der für die FA. Elektro Von Bank arbeitet, zuständig für das Schwimmbad und das Bürgerhaus der Gemeinde.

Wir haben die Band im Oktober 2020, durch eine Aneinanderreihung von Zufällen gegründet.

Daher ist auch der Namen der Band „Agratt“ entstanden.

Ins Hochdeutsch übersetzt steht Agratt für Ausgerechnet!

(Adv.) ausgerechnet, genau, gerade, just (...[miassn de](#) akratt [heid kemma?](#))

Wir möchten das Wappen gerne nutzen auf unserem Banner, Hemden, Mützen, etc.!

Im Anhang unser Band Logo!

Für Ihre freundliche Unterstützung möchten wir Ihnen schon im Voraus Danken!

MfG

Siegfried Reiner



Von: "Reiner, Siegfried" <Siegfried.Reiner@pullach.de>

Datum: Dienstag, 25. Mai 2021 um 11:51

An: "Tausendfreund, Susanna" <Susanna.Tausendfreund@pullach.de>

Betreff: Ergänzend zum am Antrag zur Nutzung des Gemeindewappens

Sehr geehrte Frau Tausendfreund,

Hiermit möchte ich zum „Antrag zur Nutzung des Gemeindewappens“ und um Missverständnisse auszuschließen, ergänzend einige Argumente hinzufügen.

Im Antrag habe ich bereits erklärt, wie es zur Namensfindung kam!

Jetzt möchte ich hinzufügen warum wir das Pullacher Wappen und den Schriftzug gewählt haben.

Bei der gewählten Schriftart, handelt es sich um eine Schrift aus Microsoft „Word“, mit dem Namen „Old English“.

Die Schrift soll die gute alte Zeit widerspiegeln, nicht die schlechte und passt zur Musik die wir machen wollen.

Die Farben sind angelehnt an die Farben des Pullacher Wappens!

Wir wählten das Pullacher Wappen, weil alle von uns einen persönlichen Bezug zu Pullach haben und Pullach ein wichtiger Teil unseres Lebens ist!

Alle arbeiten, wohnten, wohnen oder suchen eine Wohnung in Pullach!

Ich lebe seit fast 50 Jahren in Pullach und bin seit meiner Kindheit fest mit dem Ort verwurzelt.

Wir haben den Schriftzug quer über das Wappen gelegt, weil Pullach unser „Background“ ist , nicht weil wir uns mit dem Wappen schmücken wollen!

MfG

Siegfried Reiner